

# Commémoration du 11 Novembre



Publié le 12/11/2019 -- La Dépêche du Midi

*photo: Cérémonie dans la cour du Fort devant le monument aux morts.*

Près d'une trentaine d'adultes et enfants s'étaient réunis pour la commémoration du 11-Novembre, présidée par le maire en compagnie des élus. Il a lu la lettre de Geneviève Darrieussecq, secrétaire d'État chargée des Anciens Combattants.

Ensuite furent énumérés les noms inscrits sur le monument aux morts ainsi que les noms des soldats tombés au combat cette année. Après chaque nom, les participants reprenaient «Mort pour la France».

La gerbe était déposée par les deux anciens combattants d'Algérie.

Ensuite le public a chanté «La Marseillaise» avant la minute de silence. Comme chaque année, le verre de l'amitié a été servi à la mairie à la fin de la cérémonie.